



Verlagsleiter Josef Roidl (l.) und Regensburgs Oberbürgermeister Joachim Wolbergs sind begeistert von dem Buch, das Corinna Röhl und Annemarie Koller gemeinsam mit ihren Mitschülerinnen und Andrea Steinbach entwickelten (v. l.).

Foto: Lex

So kennt man Regensburg noch nicht

LEKTÜRE Schülerinnen des Goethe-Gymnasiums verfassten den ersten Stadtführer

los. Zuerst musste entschieden werden, welche Ausflugsziele sich besonders gut für Familien eignen und wie weit diese von Regensburg entfernt

die Arbeit im Team wurde durch einen gemeinsam entwickelten Schreibstil und ein Layout, zu dem jeder seinen Teil beitragen konnte, gestärkt. Für die

such von einem der über 100 Spielplätze in der Region? Ein Blick ins Inhaltsverzeichnis zeigt: Es ist garantiert für jeden etwas dabei.

tur Familien mit Kindern.

VON KATHARINA EBERWEIN, MZ

REGENSBURG. Aufgeregt vor der Präsentation ihres frisch veröffentlichten Familienreiseführers „Regensburg mit Kindern entdecken“ sind die jungen Autorinnen vom Goethe-Gymnasium Regensburg nicht. Warum auch? Sie haben ja schon ein Buch geschrieben. Was könnte es da noch Aufregenderes geben?

Doch bis zum fertigen Buch war es für alle Beteiligten ein arbeitsreicher Weg. Es fing alles damit an, dass Studienrätin Andrea Steinbach selbst vor dem Problem stand, interessante Tipps für Ausflüge mit Kindern zu benötigen, aber nichts Brauchbares zu finden. Vor eineinhalb Jahren entschied sie sich dann, diese Lücke selbst zu schließen – und zwar im Rahmen eines Seminars an ihrer Schule.

Steinbach konnte ihre Schülerinnen für die Idee begeistern. Sie waren gerne bereit, Zeit und Energie in dieses außergewöhnliche Projekt zu investieren. Im September 2014 ging es dann

ein dürfen. Anschließend wurde in Teams recherchiert. Dabei konnte jede ihre Stärken einbringen. Die eine konnte besser fotografieren, die andere besser schreiben. So ergänzten sich die Autorinnen perfekt. Und auch Freunde und Familienmitglieder ließen sich von der Idee mitreißen und steuerten Ideen und Fotos bei.

Ein einzigartiges Werk

Während des Projekts konnten die Schülerinnen auch viele nützliche Erfahrungen sammeln. So lernten sie zum Beispiel das Urheberrecht und das Verlagswesen kennen. Und auch

Umsetzung des Buches sorgte Natalie Poths vom Gietl-Verlag, die so nahe wie möglich an den Vorstellungen der Schülerinnen arbeitete. Schließlich sollte der Stadtführer auch die Handschrift des Seminarteams tragen.

Entstanden ist so ein einzigartiges, kreatives, handliches und sorgsam zusammengestelltes Werk, mit dem nicht nur Touristen bestens bedient sind. Auch Regensburger werden darin viele neue Ausflugsideen und Freizeitaktivitäten entdecken: Wie wäre es zum Beispiel mit Minigolfspielen in der Regensburger Altstadt – in einer Altstadtwohnung? Oder mit dem Be-

Die Schülerinnen bewerteten jede der 85 Möglichkeiten hinsichtlich ihrer Kinderwagen- und Rollstuhltauglichkeit, der anfallenden Kosten, der Erreichbarkeit mit öffentlichen Verkehrsmitteln und vieler weiterer nützlicher Kriterien.

Glückwünsche von allen Seiten

Bewunderung und Glückwünsche kommen jetzt von allen Seiten: Schulleiter Bernhard Rothauscher lobt die kreativen Köpfe an seiner Schule und Josef Roidl, Geschäftsführer der Gietl-Verlage, betont die Begeisterung und das Herzblut, mit denen das Seminarteam arbeitete. Manuela Bonfissuto, Lektorin des Stadtführers, erzählt von begeisterten Reaktionen des Buchhandels. Und Regensburgs Oberbürgermeister Joachim Wolbergs ist überzeugt, dass das Werk einen riesigen Nutzen für die Stadt darstellt.

Der Stadtführer „Regensburg mit Kindern entdecken“ (MZ Buchverlag in der Battenberg Gietl GmbH) ist für 14,90 Euro erhältlich. Die Autorenhonorare kommen dem Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK) zugute.

WUSSTEST DU, DASS...?

- ▶ **Die Schülerinnen** der Oberstufe des Goethe-Gymnasiums haben gemeinsam mit ihrer Seminarleiterin fast eineinhalb Jahre an dem Stadtführer gearbeitet.
- ▶ **Er enthält** durchgehend farbige Abbildungen von den Ausflugszielen.
- ▶ **Das Buch** hat 216 Seiten und ein Format von 125x19 cm: perfekt zum Mitnehmen!
- ▶ **Der Stadtführer kostet** 14,90 Euro und ist im MZ-Buchverlag bei den Gietl-

Verlagen erschienen.

▶ Glückwünsche

kamen auch von OB Wolbergs.

▶ Die Autoren

spenden den Verkaufserlös an den Verein krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK).

